



"Súper Miércoles" más de 60.000 Estudiantes Retornan a clases en Atacama



¡VERANO,

El Seremi de Educación de Atacama, Pablo Selles, destacó la importancia de este retorno y el compromiso de las autoridades con la educación de los niños, niñas y jóvenes de la región.

“Hoy, con el inicio del año escolar en Atacama, renovamos nuestro compromiso de garantizar el derecho a la educación para todas y todos nuestros estudiantes. En este Súper Miércoles, los establecimientos están listos para recibir a nuestros niños, niñas y jóvenes, y aunque sabemos que aún hay retos por enfrentar, seguimos trabajando con dedicación para que todos los estudiantes de Atacama tengan las herramientas y los espacios que necesitan para crecer y desarrollarse de manera integral”, afirmó la autoridad.

DESAFÍOS PARA EL AÑO ESCOLAR 2025

El inicio de clases en Atacama llega con varios desafíos, entre ellos el fortalecimiento de la infraestructura escolar, la dotación docente y la implementación de nuevas estrategias para mejorar la calidad educativa. En ese sentido, el Ministerio de Educación ha asegurado que

se continuará trabajando para garantizar mejores condiciones para estudiantes y profesores.

Asimismo, las comunidades escolares han recibido este primer día con entusiasmo, destacando la importancia del encuentro presencial en las aulas. En varios establecimientos, se llevaron a cabo actividades de bienvenida, reuniones con apoderados y la entrega de materiales escolares, buscando que los estudiantes inicien el año con la mejor disposición.

La espera terminó para más de 60.000 estudiantes de la región de Atacama, quienes este miércoles regresaron a clases en el denominado "Súper Miércoles", marcando el inicio del año escolar 2025.

UN RETORNO SEGURO Y ORGANIZADO

Para asegurar un regreso sin contratiempos, las autoridades han reforzado

las medidas de convivencia escolar y bienestar estudiantil, priorizando un ambiente seguro y propicio para el aprendizaje.

Este "Súper Miércoles" no solo marca el inicio de un nuevo ciclo académico, sino también la oportunidad de reafirmar el compromiso con una educación inclusiva y de calidad en Atacama. Con el esfuerzo conjunto de docentes, apoderados y autoridades, se espera que el 2025 sea un año de avances significativos en el desarrollo educativo de la región.